



**AMPER**

## Nota de Prensa

Madrid, 24 de abril de 2003

### **EL EJERCITO SUIZO SELECCIONA LA TECNOLOGÍA DE AMPER PARA SUS VEHÍCULOS Y CARROS DE COMBATE**

- **La empresa Amper Programas se consolida como uno de los líderes del mercado en sistemas de comunicación para los ejércitos modernos.**

Amper Programas, empresa del Grupo Amper, especializada en sistemas y equipos electrónicos de mando, control e información para la Defensa, ha sido seleccionada por el Ejército Suizo dentro de su programa VIINACCS (Vehicle Integrated Identification Navigation Command and Control System) para equipar los vehículos tácticos, entre ellos los nuevos carros de combate Leopard.

En una primera fase piloto, Amper Programas será la empresa responsable por la implantación del software de tecnología CIS (Sistemas de Comunicaciones e Información) junto con la empresa alemana STN Atlas Elektronik contratista principal y responsable del hardware, su adaptación e integración en diferentes vehículos de las unidades mecanizadas.

El contrato establece tres fases de implantación y tras la primera fase piloto, el acuerdo supondrá la adaptación e instalación del sistema Lince de radio-comunicaciones información para Mando y Control desarrollado por Amper Programas en más de 1000 vehículos.

El sistema Lince, desarrollado y fabricado en España por Amper, es una aplicación derivada del Sistema de Mando y Control del Ejército de Tierra (Simacet) y se ha desarrollado para ser implantado por el Ejército Español en los carros de combate Leopard. Lince permite generar y procesar informaciones tácticas entre los vehículos, datos de alta prioridad en tiempo real y la comunicación entre los carros.

Ambos sistemas, ya probados sobre el terreno, se han desarrollado para ser fácilmente adaptables a las necesidades de cualquier Ejército. En este sentido el Ejército español se ha convertido en pionero en el despliegue de sistemas CIS que cubren todos los niveles, desde el Operacional hasta los propios vehículos.

Para Rafael Lozano, Consejero Delegado de Amper, esta elección supone "un paso más en la consolidación de Amper Programas como uno de los líderes en aplicaciones para las comunicaciones militares". Asimismo, "pone de manifiesto el buen nivel tecnológico alcanzado por España y sus ejércitos en cuestiones de defensa y seguridad".



**AMPER**

## Nota de Prensa

Amper Programas ha sido la empresa finalista seleccionada por el Ejército Suizo tras un minucioso proceso de selección dónde han participado las empresas internacionales más cualificadas del sector.

Las tres líneas de actividad de Amper Programas son los denominados Sistemas de Información y Comunicación para las fuerzas armadas, la Aviónica y los sistemas de Radio ayudas a la navegación aérea. En estas tres actividades, Amper Programas diseña, integra, produce y mantiene equipos y sistemas propios o de terceros. El alto nivel tecnológico desarrollado por esta unidad de negocio es uno de los pilares del crecimiento del Amper.